



Jorge Romero llama a panistas a ser autocríticos tras resultados electorales



Jorge Romero Noticias

PAN

"Es claro lo que las y los mexicanos dijeron en las urnas. Desde el PAN no vamos a autoengañarnos ni a cerrar los ojos. Las y los mexicanos hablaron fuerte y claro, y como partido habremos ahora de escuchar, de escucharte. Este es un momento que nos obliga a mirarnos al espejo con toda objetividad y autocrítica. Es un momento de análisis y reflexión", declaró.

Por otra parte, Romero Herrera no pasó por alto las irregularidades que marcaron el proceso electoral, haciendo hincapié en la inequidad de la contienda electoral: "Es indiscutible que este proceso electoral se vivió en un ambiente de inequidad, así de claro porque así fue. Y que lamentablemente se vivió también en el peor clima de inseguridad y violencia en la historia de México".

Respecto a los resultados electorales en relación al PAN, el diputado comentó que "el PAN es mucho más que un proceso o un resultado electoral. No es un emblema en una boleta, no existimos para una elección. El PAN es el partido humanista, de las causas justas; es el partido que se creó para democratizar a México y no vamos a abandonar esa lucha nunca".